
令和４年度生坂村歯科診療所運営委員会要旨 

 

 

１．日  時  令和５年１月 20日（金）午後２時から 

２．場  所  村民会館講堂 

３．出 席 者  委 員：藤原良司、望月典子、平田勝章、小山朗央 

        村 長：藤澤泰彦  副村長：牛越宏通 

説明者：古谷 洋（指定管理者）、眞島弘光（事務局） 

欠席者：小林昌子 

 

４．協議事項 

（１）令和４年度歯科診療所運営状況について 

   令和４年度の運営状況（決算見込額、平均患者数）等について資料により説明 

 

問：技工士代が増額しているが。 

答：歯に使う金属が高騰しているが技工所に出しても金額的に変わらないため、金

属を購入しない分医薬品衛生材料費を減額し技工士代が増額している。 

 

問：歳入歳出の差額が平成 30 年度から令和３年度で 450 万円から今年度は 120 万

円程に減っているが。 

答：コロナの補助金がなくなっているため減額となっている。 

 

（２）今後の運営について 

   報酬や物価上昇、マイナンバーカード等について説明。 

 

問：検診の通知を半年ごと村の事業として行ってはどうか。 

答：先生と協議していく。 

 

  問：マイナ保険証として使える時期等は。 

  答：現在機器の納品を待っている状況。 

 

（３）その他 

   特になし 

 


